
１０月役員会議次第 
 
１．まちづくりに関する計画の地域別説明会の内容 
	 ●函南町立地適正化計画（新規） 
	 ●函南町都市計画マスタープラン（改定） 
	 ●函南町景観計画（新規） 
	 	 道路脇の看板等 
	 ●函南町空家等対策計画（新規） 
	 ＊参加自由ですが時間のある方は聞かれたら面白いかも。 
 
２．まちづくりブロック懇談会	 	 １１月３日 
	 	 参加：吉原広報―光通信の進捗について 
	 	 	 	 	 藤田自防― 
	 	 	 	 	 小西環美交― 
	 	 	 	 	 追加質問があれば最後の方に案内があるかもしれません。 
 
３．全国瞬時警報システム（ｊアラート）による同報無線の試験放送 
	 	 日時：１１月	 １日（木）	 	 午前１０時頃	 	 緊急地震速報 
	 	 	 	 	 １１月２１日（水）	 	 午前１１時	 	 武力攻撃に関する情報を知らせる際に使用する音声が 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 正しく放送されるか試験します。 
 
４．役員選考について 
	 	 １０月２８日（日）幹事会議について仕事の都合で欠席します、そこで次回の話し合いについて 
	 	 前回の意見を抜粋し私見を。 
	 	 ●任期を決める事は今期幹事会で決め、定期総会で承認を得ましょう（２年あるいは１年） 
	 	 ●管理センターとの協調性（多くの事を管理センターに任せる事ではありません）ダイヤランドを 
	 	 	 自治会と共に考えていこう、将来を作り上げよう・・・。 
	 	 ●区長（会長）、総務部会長がクローズアップされているが、健康推進、会計担当も改選。 
	 	 ●まさかの災害が起きる時代、いざという時の為管理センターと区民の会の役割をはっきりしてほ 
	 	 	 しい→私が提案した“災害対策本部”構想は、区役員・自主防・管理センターとの混成型これは 
	 	 	 突発地震と警報発令を想定した対策本部。 
	 	 ●それぞれの部会の活動マニュアル作成を作成する必要があるのかと、最近は思い始めている、そして 
	 	 	 もっと楽に、仕事量を少なく活動が出来るような環境を。 
	 	 ●本業・仕事を抱えている方は困難だと普通は思います、確かにそうです、ただ別の地区では、その 
	 	 	 ような方は多い、３０代の方もいる、要は任期１年、フォローしてくれる役員方がいるのです。 
	 	 ●１０年先までローテーションが決まっている班、うらやましいですね、区長も部会長もその下で手伝 
	 	 	 いをしてもらえる人達がいれば理想です、現状どうしても幹事の方々に目を向けるのだが。 
	 	 ●推薦されれば引き受ける人は多いとの・・前回のまとめに期待して役員会議で推薦者を選ぶか。 
	 	 	 ２８日に向け意見を聞きたい。 
５．民生児童委員との懇談会開催 
	 	 役員と民生児童委員の方々との懇談会を行いたい、委員の方々の抱える問題などを聞いてみたい。 
	 	 森の里で会食後１時間程度。	 	 花上さん計画を立てて下さい。 


